

**JULIETTE GUEUDET**  
**(22-08-1899 / 14-02-1996)**  
*Martiniste*

Juliette Gueudet nous a quittés le 14 février dernier pour cet Éternel Orient dont elle avait une telle prescience, après une longue vie consacrée à soulager les maux humains.

Née dans une famille modeste, de parents sans convictions religieuses profondes, elle se préoccupa dès l'âge de 7 ans de la solitude des tombes abandonnées dont elle arrosait les fleurs. Jeune fille, elle s'occupait des orphelins de Léopold Ballard qu'elle emmènait en promenade à l'aide de ses maigres ressources personnelles. Enseignante à la Chambre du Commerce, elle devint rapidement chef de service et s'occupa des litiges des commerçants. C'est là qu'elle rencontra son futur époux, qu'elle croyait simple employé alors qu'il s'agissait d'un riche industriel. L'aisance matérielle ne lui a jamais fait oublier ses origines modestes. Généreuse, profondément croyante, elle continua, tout au long de sa vie, à aider et à manifester cet amour pour les autres qu'elle ressentait en elle depuis son plus jeune âge.

Juliette Gueudet a beaucoup cherché, étudié, travaillé au sein de nombreuses organisations, spiritualistes, traditionnelles, se rattachant à des courants fort divers. Toutefois, elle demeura principalement préoccupée par la guérison spirituelle.

C'est au début des années 60 qu'elle rencontra l'AMORC, elle se lia d'une amitié profonde avec Raymond Bernard, alors Grand-Maître de l'AMORC pour les pays de langue française. Elle l'accompagna en Afrique, puis y retourna seule pour représenter l'AMORC auprès des nombreux membres que l'organisation connaît en Afrique francophone.

Armée Chevalier Rose+Croix par Raymond Bernard, elle fut aussi membre de l'Ordre Martiniste Traditionnel, et en obtint le grade de Supérieur Inconnu. En 1976, elle devint Surintendante du Château Rosicrucien du Silence, à Tanay, près de Lyon. Assistée par son amie Yvonne Bourgeois qui ne devait jamais la quitter, elle dirigera les travaux du Château Rosicrucien du Silence jusqu'en 1985. Sous sa direction, le Château, lieu de retraite pour les rosicruciens, deviendra ce que l'AMORC aura fait de mieux. Elle conduira les rituels, les exercices, les entretiens, avec volonté et puissance, partageant son expérience pour faire de ce lieu un authentique centre spirituel.

Ses expériences multiples, souvent douloureuses, lui permirent d'être toujours très proche des nombreuses personnes qui, dans la détresse, se tournèrent vers elle. Guide spirituel, main ferme sur laquelle s'appuyer, elle assista beaucoup de rosicruciens et de martinistes, tant dans les inévitables aléas de la vie, que dans leur démarche spirituelle. Elle-même traversa les deuils, les maladies, la ruine, les trahisons, sans jamais abandonner la mission qu'elle s'était donnée.

Après avoir quitté le Château Rosicrucien du Silence et l'AMORC, elle poursuivit son oeuvre dans le cadre d'un groupe qu'elle fonda elle-même et dirigea jusqu'à sa mort. Ce groupe constitué pour "la réalisation de la lumière sur la terre" et la "purification de l'aura de la terre", se consacra beaucoup à la guérison et à l'entraide spirituelle. Elle pratiqua longuement la prière pour, à la fin de sa vie, se consacrer de plus en plus à la contemplation. Elle se considérait comme soldat du Christ, porte-Lumière. Tous ceux qui l'approchaient l'appelaient Mamy...

*Ci-joint un texte manuscrit de Juliette Gueudet, témoignage de la manière dont elle conduisait, dans le dépouillement et la simplicité, les travaux de son groupe.*



**63. PROMENADE DES ANGLAIS  
NICE TÉL. 87.31.70**

Tous les soirs  $\frac{1}{4}$  heure  
so morate

Dans cette salle de midi l'atelier  
après le travail que vous avez fait  
au cours des autres périodes et  
qui était un travail 'diligent'; mais  
elles font également vous mettre  
tout entier à la disposition des  
forces denses supérieures du Seigneur  
et les laisser vous utiliser comme  
elles l'entendent, dans le service  
qu'elles savent pouvoir utiliser  
chez chacun de vous, selon ce qu'elles

comme si tout de vous-même, dans  
votre moi véritable, c'est à dire votre  
moi véritable, il n'a jamais eu lieu

Par conséquent, maintenant) dans  
la musique et les couleurs synchronisées,  
abandonnez-vous, soyez  
les délivrés - laissez les yeux ouverts,  
allez dans les couleurs qui paraîtront  
devant vos yeux, en même temps que la  
musique spécialement choisisse  
d'accompagner tout cela.

Si, à un moment, vous  
trouvez le besoin de fermer les  
yeux, faites-le - et ensuite  
vous pourrez le besoin de les ouvrir

63, PROMENADE DES ANGLAIS  
NICE TÉL. 87.31.70

A nouveau fait le égagement.  
En un mot, abandonnez. vous  
aux impulsions qui vous mènent.  
Surtout, abandonnez. vous êtes  
seulement tout entier car peut  
que soit la direction que peut  
prendre cette situation, en  
qualité, même si vous ne le per-  
cevez pas, les forces position  
de Dieu, empêcheront ce que  
en vous, est nécessaire à  
l'accomplissement de leur

de leur œuvre grandiose dans le cadre  
de notre consécration, de nos buts  
et de nos idéaux, au sein  
du Théâtre du Silence, qui, sous  
l'égide de la Rose Croix,  
est consacré au service divin.

Frères - Soeurs

Paix, Paix, Paix,

Amour, Paix profonde  
Soyez maintenant le vertus  
et le ouïers dans les  
remparts du Maître